Construyendo 35

Digital Diciembre de 2007

Más de 600 jóvenes egresaron del nivel Polimodal

Más de 600 jóvenes que participaron del *Programa de Becas Escolares 2007* egresaron del nivel Polimodal, gracias a su esfuerzo, su compromiso y su responsabilidad. Este importante acontecimiento se suma a un año especial, en el que Cimientos festejó su primera década de vida.

Para celebrar su graduación Coca-Cola, padrino de 516 de estos becados, realizó un evento en el Buenos Aires Design. Participaron del encuentro más de 100 alumnos porteños y bonaerenses acompañados por sus familias. Además, estuvieron presentes Francisco Crespo, presidente de la División Latinoamericana Sur de Coca-Cola, autoridades de la empresa, del Ministerio de Educación de la Nación y del equipo de Cimientos.

En todo el país, los alumnos festejaron con gran alegría la culminación de una etapa y la concreción de un gran sueño: haber finalizado sus estudios secundarios.

Compartimos con ustedes el testimonio de una encargada de acompañamiento que asistió al evento: "Para mí fue un día de inmensa alegría, de mucha emoción. Verles las caras a los chicos al subir al escenario, escuchar las palabras de agradecimiento de algunos de ellos, fue un premio invalorable para todo el trabajo que realizamos juntos este año. La alegría de verlos entusiasmados, con un proyecto de futuro, convencidos de la posibilidad de lograr lo que se propongan, no hace más que reforzar mi convicción acerca de la necesidad de profundizar el trabajo que venimos haciendo".

Mensaje de la Directora Ejecutiva

"Un año más de crecimiento que compartimos junto a todos ustedes. Un año más de ciclo escolar, en el que miles de estudiantes han tenido la oportunidad de aprender y crecer.

Un año que culmina con jóvenes graduados listos para enfrentar su futuro con una base sólida y muchas expectativas.

Gracias por seguir acompañándonos en este camino hacia una educación de calidad para todos.

La gratificación de saber que la tarea ha sido cumplida nos hace reunir fuerzas para seguir adelante con mucha más energía.

Renovamos nuestros propósitos y nuestros deseos para el año 2008 y esperamos seguir contando con su confianza y su apoyo."

¡Muy feliz año!



Campaña Un ladrillo más

Continuamos realizando la campaña *Un ladrillo más*, para que en 2008 más alumnos puedan ir a la escuela y recibir una mejor educación. Los invitamos a sumarse, a invitar a sus amigos a colaborar para que el año próximo sean 3500 los alumnos que participen del *Programa de Becas Escolares*, puedan iniciarse 60 nuevos proyectos en el *Programa de Apoyo a Escuelas* y se sumen dos organizaciones sociales al *Programa de Alianzas*.

(011) 4322-0590 - info@cimientos.org

Programa de Apoyo a Escuelas

Durante los meses de noviembre y diciembre, los docentes y los directivos responsables de los proyectos educativos participaron en reuniones de reflexión para evaluar la tarea realizada, valorar los resultados alcanzados y evaluar las líneas de trabajo para el año 2008.

Algunos docentes mencionaron como logros los grandes avances en el rendimiento escolar de los alumnos y en la comunicación entre los integrantes del equipo docente. Por último, se plantearon diferentes actividades y propuestas de trabajo para continuar el desarrollo de los proyectos el año próximo.

Nuestro agradecimiento al Consejo Académico 2007

Queremos agradecer especialmente a los miembros del Consejo Académico 2007, quienes han enriquecido con sus aportes la tarea desarrollada a lo largo del año:

Inés Dussel, Silvina Gvirtz, Juan José Llach, Mariano Narodowski, Paula Pogré, Alicia Savanti, Juan Carlos Tedesco y Alfredo van Gelderen acompañaron la labor de Cimientos con artículos que publicaron en distintos medios, presentaciones que han realizado en eventos y encuentros de reflexión en los que nos han brindado nuevas perspectivas para la implementación de los programas y de los proyectos de investigación.

¡A todos ellos queremos agradecerles una vez más el apoyo y la compañía permanentes en nuestro trabajo en pos de la igualdad de oportunidades educativas!

Programa de Retención y Reingreso Escolar

El 3 de diciembre tuvo lugar el último taller de intercambio en la localidad de Berazategui, que reunió al equipo docente y a los directivos de las cinco escuelas que participan en el Programa.

El taller fue coordinado por el área de Investigación y Desarrollo de Programas, con el objetivo de realizar una evaluación del Programa y, a partir de allí, plantear los desafíos para el próximo año. En este espacio, los docentes comentaron:

"Nos hace muy felices haber podido estar y ser protagonistas de este Programa. Logramos que muchos alumnos permanecieran en la escuela y conocieran algo diferente".

"El Programa fue una herramienta más para que los chicos y los padres se acercaran al colegio y valoraran la formación educativa de ellos como un paso importante para sus vidas y su futuro".

"Creo que el trabajo por parte de Cimientos y la escuela fue mucho y hoy se comienzan a ver los resultados: docentes comprometidos, alumnos que se identifican con la escuela. La escuela está volviendo a recuperar su lugar y ser un referente en la comunidad".

En el cierre del encuentro, Claudia Ghio, inspectora escolar de Berazategui, felicitó a las escuelas por el trabajo realizado en este período junto a Cimientos y las animó a continuar trabajando durante el año 2008 por una educación de calidad para todos los jóvenes.

Socios comprometidos

Queremos agradecer muy especialmente a todos aquellos que, comprometidos con la educación de nuestro país, han renovado su participación para continuar brindando mayores oportunidades en 2008.

¡Gracias! Organización Techint y Fundación Hermanos Agustín y Enrique Rocca por la confianza depositada durante estos años y su fuerte apuesta a la educación de tantos chicos y chicas en el *Programa de Becas Escolares*.

¡Gracias! Fundación Bunge & Born por continuar ampliando su apoyo.

¡Gracias! Coca-Cola, Pan American Energy, Fundación Danone, DuPont, Louis Dreyfus Commodities, JPMorgan, Fundación CUBA, Adecoagro, Merck, Sharp & Dohme, Zurich, Banco Comafi, Esso Petrolera Argentina, Baliarda SA, Assekuransa SA y Sudamfos S.A. por renovar su participación en el sistema de padrinazgos.

¡Gracias! A los 307 padrinos individuales que ya renovaron su compromiso y a todos los que continúan sumándose.

¡Gracias! Interbaires S.A., Banco Galicia, Banco Macro y KPMG por apoyar nuestras actividades.

¡Muchas gracias!

A todos los medios y a los periodistas que durante el año 2007 nos apoyaron y difundieron nuestras actividades.

A todos los **voluntarios** que dedicaron su tiempo y su trabajo para multiplicar los resultados de nuestra tarea.

Aula Z

Durante 2007 y por cuarto año consecutivo, un grupo de 14 becados de Florencio Varela y Villa Soldati participó en el Programa Aula Z que realiza Zurich, con el fin de recibir capacitación en informática, como una herramienta de trabajo. El Programa es desarrollado por un grupo de voluntarios de la empresa.

Este año, algunos alumnos trabajaron en el uso de excell y otros realizaron un periódico, que fue presentado en el encuentro de cierre del año que tuvo lugar en la empresa.

A continuación presentamos un testimonio de uno de los voluntarios, publicado en este periódico: "Nosotros, todos los voluntarios que formamos parte de Aula Z consideramos que todo crecimiento se obtiene a través del conocimiento, es por eso que la educación es un pilar fundamental hoy en día. Que el próximo año nos encuentre a todos con el mismo entusiasmo y trabajando en pos de nuevos objetivos", M. Luján Maisano, voluntaria Aula Z.

Apoyo a Padres

A fines de noviembre se realizó el cierre de los talleres en la localidad de Pablo Nogués, del cual participó un voluntario.

Asistieron 19 padres, quienes se mostraron muy entusiasmados por poder continuar con los talleres el año próximo. Uno de ellos ofreció su casa como punto de encuentro para reunirse a festejar el cierre del año, lo que resultó ser una gran sorpresa y una inmensa alegría para todos. Por último, se hizo entrega de un diploma a cada uno de como reconocimiento ellos, por participación en los encuentros. Al recibirlo, una madre comentó con orgullo: "Este es el primer diploma de mi vida. Me da ganas de seguir estudiando y conseguir diplomas más".

Siempre comunicados

Les recordamos que nos es de suma importancia contar con sus datos de contacto actualizados. Por ello, les pedimos que cualquier modificación sea notificada a Federico Soldati por e- mail a info@cimientos.org o por teléfono al (011) 4322-0590.